



## DE VCAT.P3 Die Podestvariante des Komplettsystems VCAT.C

Das Zerlegesystem VCAT.P3-90 bietet alles was man für die Verarbeitung gebrauchter Katalysatoren mit Keramikträger benötigt. Die verbreiterte Fläche ist hinreichend groß gestaltet, um 2 Gitterboxen Rohmaterial zu bevorraten und ausreichend Platz zum arbeiten zu haben. Das Unterteil der Podestkonstruktion dient als abgeschlossener, schallgedämmter Bereich zur Aufbewahrung entleerter Gehäuse, die durch einen Abwurfschacht entsorgt werden. Ein Lichtvorhang sichert den Schneidbereich und schützt vor Unfällen im Arbeitsprozess.

## EN VCAT. P3 The platform variant of the complete VCAT system. C

The disassembly system VCAT.P3-90 offers everything you need for the processing of used catalysts with ceramic carriers. The widened area is designed to be sufficiently large to store 2 lattice boxes of raw material and to have enough space to work. The lower part of the platform construction serves as a closed, sound-insulated area for storing emptied housings, which are disposed of through a discharge shaft. A light curtain secures the cutting area and protects against accidents in the work process.

 Kapazität [Stck./min.]: 40-50

 Installierte Leistung [kW]: 19,80

 Gewicht [kg]: 3.894

 Abmessungen LxBxH [mm]: 6.055 x 2.570 x 4.055

- Großer Arbeitsbereich
- Aufbewahrung im Unterteil der Podestkonstruktion
- Aspirationsanlage
- Bedienerfreundlichkeit

- Large working range
- Storage in the lower part of the platform construction
- Aspiration system
- Operator convenience

